



FAIRES SPIEL? HAND DRAUF.

Der Handschlag ist eine wichtige Geste. Denn er ist die Basis für ein respektvolles Miteinander im Fußball. Wann, wo und wie man sich die Hand reicht, erfährst du hier.

UNSERE AMATEURE.
ECHTE PROFIS.





VOR DEM SPIEL:

- Der Schiedsrichter (m/w) und die Mannschaften sammeln sich an der Seitenlinie. Unparteiische und Trainer (m/w) begrüßen sich per Handschlag.
- Der Schiedsrichter führt die Mannschaften aufs Spielfeld.
- Die Mannschaften reihen sich jeweils auf der Seite der eigenen Auswechselbank neben dem Schiedsrichter auf.
- Der Spielführer (m/w) der Gastmannschaft führt sein Team zum Handshake am Schiedsrichter und an der Heimmannschaft vorbei.
- Der Spielführer der Heimmannschaft führt sein Team zum Handshake am Schiedsrichter vorbei.
- Die Seitenwahl wird mit einem Handschlag zwischen den Spielführern und dem Schiedsrichter beendet.
- Während des Handshakes auf dem Platz begrüßen sich die Trainer und Ersatzspieler (m/w) an der Seitenlinie per Handschlag.

WÄHREND DES SPIELS:

- Nach einem Foul folgt die Entschuldigung beim Gegenspieler (m/w) im Idealfall per Handschlag.
- Ausgewechselte Spieler (m/w) klatschen sich mit dem eingewechselten Mitspieler per Handschlag ab.

NACH DEM SPIEL:

- Alle Spieler, die Trainer und der Schiedsrichter sammeln sich nach dem Abpfiff am Mittelkreis und verabschieden sich per Handschlag.